
Protokoll: 

 

Rm Diehl (CDU) fragt nach, weshalb mit einer Ausschreibung der Maßnahme „Lichtsignalanlage 

Friedrich-Ebert-Ring“ erst im kommenden Jahr zu rechnen ist. Herr Schwarz (66) teilt mit, dass es sich 

insbesondere bei der Erneuerung der digitalen Steuergeräte (auch für die Seitenstraßen) um ein sehr 

komplexes Verfahren handele, welches noch im Laufe dieses Jahres geplant werde, jedoch nicht 

mehr baulich umgesetzt werden könne.  

 


